



SCOUTS
Construir un Mundo Mejor

ASDE
Scouts de Andalucía

ASDE Scouts de Andalucía
Avenida de la Astronomía 1,
Manzana 5, Torre 4, Local 86
41015 Sevilla

Tfno: (+34) 954.23.04.95

info@scoutsdeandalucia.org
www.scoutsdeandalucia.org

VIII Conferencia Scout de Andalucía



**Dossier informativo mesas previas
8 y 9 de junio de 2024**

Un gusto saludarte.

En el proceso de la VIII Conferencia de Scouts de Andalucía en el que estamos inmersos, tenemos previsto los días 8 y de 9 junio celebrar las mesas previas establecidas por el reglamento de esta.

Las mesas previas serán un espacio de reunión y reflexión en torno a los temas definidos para las ponencias que componen la VIII Conferencia. En el transcurso de estas, las personas responsables de cada ponencia tendrán la oportunidad de presentar los primeros avances del trabajo que están realizando y disponer de unas horas de debate y reflexión en torno a los asuntos a tratar. Fruto de estos debates obtendrán datos e información necesarios que les resultarán de gran utilidad para continuar con la elaboración de los documentos que finalmente serán objeto de debate, y en su caso, aprobación en el Plenario de la Conferencia a celebrar en octubre de 2024.

A tal fin, cada Grupo Scout miembro de Scouts de Andalucía contará con una plaza para una persona que participe en nombre del Grupo Scout. Para garantizar que los documentos llegan al punto de utilidad que los Grupos Scouts demandan de esta Conferencia, se hace imprescindible la más elevada participación posible. Prometemos un interesante fin de semana de debate, participación y reflexión en torno a aquello que nos une, el escultismo, y alguno de los retos presentes y futuros a los que se enfrenta.

Previo a su celebración, los ponentes harán llegar, entorno a la última semana del mes de mayo, unos documentos 0 en los que avanzarán la información que han recabado y trabajado en estos meses en torno a la contextualización de los temas de cada ponencia y una serie de cuestiones e interrogantes que serán aquellos que sean objeto de trabajo en el fin de semana de las mesas previas.

En este dossier te hacemos llegar toda la información relativa a este interesante fin de semana de debate y participación en la que resulta imprescindible contar con una persona en representación de tu grupo y que actúe de portavoz de la opinión y realidad de este.

Espero poder saludarte en persona en el transcurso de las mesas previas que desde el Equipo de la Conferencia estamos preparando con gran deseo.

Álvaro Ortega Maldonado
Coordinador de la VIII Conferencia de Scouts de Andalucía

Las ponencias y ponentes

Al aprobar la convocatoria de la VIII Conferencia quedaron aprobados 3 documentos o ponencias entorno a los que trabajaremos. A continuación, te presentamos los documentos, los principales hitos a trabajar en torno a los mismos y las personas responsables de los mismos.

El Educando del siglo XXI	El voluntariado en Scouts de Andalucía	El Escultismo y la Sociedad Andaluza
Buscamos saber cómo son nuestros educandos hoy en día y cómo han evolucionado en sus intereses, comportamientos y preocupaciones para buscar que medidas debemos tomar para acercarnos a sus demandas.	Hablaremos sobre cómo es el voluntariado que hoy integra Scouts de Andalucía, su ciclo de vida, su edad, sus características, intereses y circunstancias y cómo hacer para asegurar los números que necesitamos para el desarrollo de nuestra actividad.	Analizaremos la presencia y reconocimiento que el escultismo tiene en la actualidad y el impacto que genera en la sociedad andaluza y la manera en que intervenimos con la sociedad y sus instituciones, buscando mejorar ese reconocimiento y esas sinergias.
Ponente: José Blanes Nieto GS Áncora 480 Almería	Ponente: Patrick Suárez Solán GS Marista Abel Relloso 124 Málaga	Ponente: Inma Velasco Imedio GS Azimut 674 Málaga

Programa previsto

Sabemos que el 9 de junio es Jornada Electoral, por lo que hemos adaptado el horario para asegurar que todas las personas puedan estar de regreso en sus hogares a tiempo para ejercer su derecho al voto si desean hacerlo de manera presencial.

Sábado 8 de junio

10h recepción y acreditación.
10.30h Trabajo mesa 1.
14.30 Almuerzo y descanso.
16.30 Trabajo mesa 2.
20:30 Sigüientes pasos a dar en la Conferencia.
21h Cena

Domingo 9 de junio

Desayuno
9.30h Trabajo mesa 3.
13.30 Despedida y entrega de pic-nic.

Lugar de celebración

Actualmente no podemos confirmar con exactitud la sede en la que celebraremos el evento puesto que estamos pendientes de varias opciones, buscando siempre la opción más económica.

En este sentido contamos con varias opciones dependiendo del número definitivo de asistentes que se presenta bastante amplio e invariable. Por ello, en cuanto cerremos la inscripción, procederemos a confirmar el lugar.

Sí podemos informar que en cualquier caso las opciones barajadas cumplen estar ubicadas en un lugar céntrico en Andalucía, concretamente en el eje de las provincias de Córdoba y Málaga. Se tratará de un albergue o residencia.

Desde la organización, y por motivos de sostenibilidad, agradecemos que aquellas personas que viajáis desde la misma ciudad, podáis compartir vehículo, siempre que sea viable.

Inscripción

Debido a la necesidad de conocer lo antes posible el número de personas participantes para organizar las dinámicas de trabajo y la logística del fin de semana, el plazo de inscripción se anticipa. Estará abierto **desde el lunes 13 de mayo al viernes 24 de mayo**.

La inscripción se realizará a través del siguiente enlace <https://forms.gle/mSVx72MTHs3D1vN49>

Atendiendo a las circunstancias, los grupos scouts que se hayan inscrito podrán modificar, informando y con autorización previa de la organización del evento, la persona que asiste en nombre del grupo hasta 72 horas antes del mismo.

Recuerda que cada Grupo Scout dispone de 1 plaza para asistir. Están invitados a participar en estas mesas previas: 1 personas en representación de cada grupo scout, comité ejecutivo, delegados y delegadas territoriales y 1 representante del foro joven.

Contacto

Para cualquier duda o pregunta puedes contactar con nosotros en el correo electrónico viii.conferencia@scoutsdeandalucia.org